

学校だより



自立する子・「合い」ある子の育成～地域・学校・家庭をつなぐ～

かけはし

校訓

至誠・勤労・規律

令和7年7月18日

津幡町立井上小学校

TEL 288-8261

たのしみは 名前をつけた じゃがいもの 水やりをしに 畑ゆく時

※6年生が書いた短歌の作品です。紙面の都合上、全員は難しいのですが今後いくつか紹介していきます。

校長 泉 和宏

4月から子どもたちはいろいろな学習や行事に一生懸命取り組んできました。この間、保護者・地域の皆様には、学校の教育活動に対しご理解とご協力をいただき大変感謝しています。おかげさまで特に大きな事故やけがもなく、充実した活動を行うことができました。ありがとうございました。

さて、いよいよ子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。今年も昨年と同様、暑い夏が予想されています。熱中症に気を付けながら適度に水分補給し、エアコンのある涼しい部屋で過ごすことも多くなると思います。まずは健康第一でお過ごしください。

井上小学校では、これまで「自分で考える」を合言葉に子供たちは頑張ってきました。例えば、学習ではいくつかある選択肢の中から自分がやりたい方法を選んで学習を進めることができます。1年生の生活科では、育てる植物を自分で選んで決めました。先日も「花が咲いた」とか「大きくなってきた」と、とてもうれしそうに1年生が水やりをしていました。

夏休みは子どもたちにとって心と体が大きく成長するとても大切な期間です。夏休みは、子どもたちにとって、楽しみであるとともに「チャレンジするとき」「さらにレベルアップするとき」であってほしいと思います。感想文や研究など、時間がかかる課題もあります。昨年度から夏休みの課題も選択できるようにしています。子供たちの主体性を育てるためと、それぞれの内容を高めるためです。子供たちのがんばった成果を楽しみにしています。また、夏休み中は学校に来ることはほとんどありません。そこで、7月1日の全校集会で子供たちに命の大切さについて話しました。自分の命を大切にすること、そして他の人の命も大切にすることを話しました。

夏休み明けの9月1日には、子供たち全員が元気な姿で登校してくれることを願っています。交通事故・水難事故・災害や不審者など心配なことはたくさんありますが、そういう不幸なことに遭わないために細心の注意をしてください。気を付けて過ごすのと過ごさないのとでは危険性は格段に違います。

『自分の命は自分で守る。そのためにはどんなことに気をつければよいのか』を学校でも話しました。ご家庭でも安全・安心に関する話について、繰り返し話を来ていただくようお願いします。

なお、全校登校日、PTA プール開放については、熱中症対策のため今年度も実施しません。ご理解ご協力の程よろしくお願いします。学年登校日は、8／25（月）午前中に全校一斉で行う予定です。

◆◆◆図書館開放日について◆◆◆

図書館開放日のお願い

7月23日、24日、28日は図書館開放日です。時間は13時～14時までです。図書館に来るときは、安全帽子をかぶり、自由服での登校となります。また、水筒を持参してください。熱中症防止のため、登校する際は、必ず家の人に許可を得てから来るようご家庭でもお子様に伝えてください。

◆◆◆夏休みの生活で気をつけてほしいこと◆◆◆

SNSのトラブルに注意

夏休み中に安易なSNSのやりとりによるトラブルがよく起こります。写真等のSNS上の情報は、一度公開されてしまうと、拡散されたり見えにくくなったりして、大きなトラブルにつながることがあります。相手が子供だと思っていても、実は大人だったり、金品を請求されたりと、子供たちの目の前には、「危険な穴」が大きく口を開けて待っています。また、友達同士であっても関係の変化でトラブルになることがあります。SNSの本来の良さが生きるよう、ぜひご家庭でもその危険性等についてお子様に話を来ていただき、使い方の約束等を決めて見守っていただけするとありがたいです。

◆◆◆お知らせ◆◆◆

夏休み作品展

今年度も夏休み中に「夏休み作品展」を行います。8月28日（木）29日（金）の二日間で、いずれも9時～16時30分までです。場所は、ランチルームを予定しています。職員玄関からお入りになり、そのままランチルームへ行ってください。なお、ランチルーム以外の場所には立ち入りできません。